



AS : RAID BOYARD

publié le 31/03/2022 - mis à jour le 07/04/2022

A la rencontre de Perf'Hourra et Pass'partout

Descriptif :

Journée raid pour 3 équipes sur l'île d'Oléron avec Fort Boyard en fond, de beaux moments forts en sensations et 1 victoire de prestige du collège Saint-Savinien !!

Bonjour à tous,

Mercredi dernier, le 31/03, a eu lieu comme chaque année le raid Boyard, sur l'île d'Oléron.

Ce raid rassemble près de 200 élèves de tous les collèges du département !

2 formats d'épreuves sont proposés.

1 raid en mode compétition (LE PERF'HOURLRA) avec 5 épreuves (CO, kayak, VTT, ...) à enchaîner en un minimum de temps et avec un minimum d'erreurs pour espérer gagner

1 raid en mode loisir (LE PASS PARTOUT) avec 16 épreuves à réaliser par équipe de 4 : CO, run and bike, biathlon, sandgolf, échasses, trial VTT, parcours d'obstacles, ...)

Les équipes de Saint-Savinien se sont surpassées et l'équipe inscrite au PERF'HOURLRA a remporté l'épreuve (et une nouvelle coupe au passage pour le collège !)

En bref , une super journée et de très beaux souvenirs pour tout le monde dont voici quelques extraits en photo.

A très bientôt pour de nouvelles aventures

L'équipe EPS



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.